

2ème COMPAGNIE du 1er R.I.A.O.M. En janvier 1972, le Capitaine KOSTUK, Commandant la 2ème Compagnie du 1er R.I.A.O.M. stationnée à DAKAR, décide de créer un insigne-souvenir qui serait remis à chaque officier et sous-officier au moment de leur départ de l'unité.

Après le choix de l'insigne par le capitaine, l'Adjudant-Chef GASTALDY fut chargé de passer les commandes. Cet insigne, payé par la caisse noire de l'unité, ne

semble pas avoir été porté et peut davantage être considéré comme souvenir du passage à la 2ème Cie du ler R.I.A.O.M. que comme insigne militaire proprement dit.

Insigne : Étoile à 5 branches avec inscription en creux «2 Cie». Au dos : inscriptions «ler R.I.A.O.M.» et $N \circ$ (certains exemplaires portent l'inscription «R.I.A.O.N.» au lieu de R.I.A.O.M.).

Dans le choix de l'étoile à 5 branches, il ne faut voir aucune allusion politique ou philosophique, ni rien qui puisse rappeler les «Corps Francs» ou les «S.E.S.».

L'étoile a été choisie par le capitaine, promoteur de l'insigne, sans idée préconçue.

Fabrication : réalisé en argent local, par un bijoutier de DAKAR à 45 exemplaires, tous numérotés.

Renseignements recueillis par le Capitaine MOLLE auprès de l'A/C GASTALDY, chargé des commandes de l'insigne.